

Scannen Sie den QR-Code für Erfolgsgeschichten von Menschen im Glasfaserausbau



GEMEINSAM ZUKUNFT SICHERN

Gewinnung von Fachkräften für den Glasfaserausbau

Glasfasernetze sind Voraussetzung für eine erfolgreiche Digitalisierung und eine gute Mobilfunkabdeckung. Das Ziel der Bundesregierung: Zugang zu schnellstem Internet für alle.

Der flächendeckende Ausbau von Hochgeschwindigkeitsnetzen in Deutschland wird noch viele weitere Jahre andauern und erfordert **dringend Arbeits- und Fachkräfte** in allen Bereichen der Glasfaserbranche. Sowohl für Fachkräfte als auch für Quereinsteigende mit oder ohne Berufsabschluss/Studium bietet der Glasfaserausbau langfristige Beschäftigungsperspektiven und Ausbildungsmöglichkeiten. Durch Motivation und Interesse können Bewerbende auch ohne einschlägigen Hintergrund in diesem Arbeitsfeld Fuß fassen. **Planung, Verlegung, Installation, Betrieb, Wartung und Instandhaltung von Glasfasernetzen** sind nur einige Beispiele für die vielfältigen Aufgabenbereiche.



Wer wird gesucht?

Berufserfahrene mit dem Hintergrund:

- ▶ Informations- und Telekommunikationstechnik,
- ▶ Energie- und Gebäudetechnik,
- ▶ Rohrleitungs- und Kabelleitungstiefbau oder
- ▶ Spezial- und Kanaltiefbau

Quereinsteigende mit dem Hintergrund:

- ▶ Garten- und Landschaftsbau,
- ▶ technische Dienstleistungen oder
- ▶ allgemeiner Bau-, Leitungsbau- und Straßenbaubetrieb



Was sollten Bewerbende mitbringen?

- ▶ technisches Interesse
- ▶ handwerkliches Geschick
- ▶ Freude an Teamarbeit
- ▶ Bereitschaft zur Weiter- und Fortbildung

Oftmals genügt eine passende Weiterbildung, um sich benötigtes theoretisches Wissen anzueignen und die fachgerechte Verlegung und Installation von Glasfasernetzen in der Praxis zu erlernen. Weitere Informationen hierzu bietet die Initiative „Fachkräfte für den Glasfaserausbau“.

Über die Initiative Fachkräfte für den Glasfaserausbau

Um dem Fachkräftemangel im Glasfaserausbau effektiv entgegenzuwirken, wurde die unabhängige Brancheninitiative „Fachkräfte für den Glasfaserausbau“ ins Leben gerufen. Diese wird vom der Deutschen Industrie- und Handelskammer (DIHK) koordiniert und vom Gigabitbüro des Bundes als Kompetenzzentrum des Bundesministeriums für Digitales und Staatsmodernisierung (BMDs) begleitet. Die Initiative informiert unter anderem über die Glasfaserbranche und deren Akteure und unterstützt durch zahlreiche Angebote bei der Gewinnung von Fachkräften.

Informationsangebote

Unter den folgenden Links finden Sie alle Informationen zur **Initiative**, die **Weiterbildungsdatenbank** sowie die **Jobbörse** für Ihre Beratungsgespräche mit Arbeitssuchenden.



Weitere Informationen
[www.glasfaserausbau.org/
ueber-uns/](http://www.glasfaserausbau.org/ueber-uns/)



Jobbörse
[www.glasfaserausbau.org/
jobs/](http://www.glasfaserausbau.org/jobs/)



Weiterbildungsdatenbank
[www.glasfaserausbau.org/
weiterbildungsmoeglichkeiten/](http://www.glasfaserausbau.org/weiterbildungsmoeglichkeiten/)



**GIGABITBÜRO
DES BUNDES**

Ein Kompetenzzentrum des
Bundesministeriums für Digitales
und Staatsmodernisierung



**Fachkräfte für den
Glasfaserausbau**